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M Sagarpa coja y des ordenada
I nuevo secretario de Agri
cultura Francisco Mayor

ga Castañeda —quien ya
había ocupado ese mismo

cargo en los dos últimos años

del gobierno del cambio sin

rumbo de Vicente Fox—

confesó a los legisladores que
integran las Comisiones Uni

das del sector Agropecuario y
Pesquero del Senado de la

República que la estructura

administrativa de esa depen
dencia es una verdadero

des orden Dejó entrever
que varias subsecretarías di

recciones y una que otra co
misión no tienen razón de

ser están en el lugar equivo

cado o de plano no sirven

para nada más que para

malgastar el presupuesto

En el nombrecito agricultura
ganadería desarrollo rural y pes
ca que se le ocurrió al Legislador
cuando diseño la Ley Orgánica
como que regaron el atole
quiso decir el funcionario y algu
nas de las funciones que realizan
esas áreas se las asignaron a lo
tarugo quiso decir el secretario
Y abundó

La Coordinación General de
Ganadería tiene una estructura
tan flaca —como las vacas que
se mueren en la sequía— para el
tamaño y potencial del sector
en México somos un país más
ganadero que agrícola y esta
mos viendo que en la balanza
comercial es nuestro sector más

débil Tendríamos que ser muy
eficientes para que la coordina
ción general responda al tama
ño de su sector en la economía
de México En algunas épocas
ha habido subsecretaría de ga
nadería en otras épocas se ha
fusionado agricultura con ga
nadería en una sola subsecreta
ría hoy es una simple coordina
ción general O sea puros
palos de ciego

Ajuicio del titular de la Sagar
pa la Subsecretaría de Desarrollo
Rural está un poco sobrada
pues muchos programas sociales
se han ido ubicando en otras de
pendencias como la Sedesol la
Comisión Nacional de Desarrollo
Indígena el Seguro Popular
por tanto hay que acotarla un

poco para mandar recursos a las
áreas que veamos más débiles La
pesca efectivamente es un sector
poco atendido con mucho de
sorden donde no hemos encon
trado nuestra vocación pero
también existe una estructura
una Comisión Nacional de Pesca
que en el pasado ha sido secreta
ría subsecretaría ha migrado de
una parte a otra de un sector a
otro pero ahí está hay una he
rramienta que tenemos con car
ne y hueso que puede responder
ese sector

Tenemos una Subsecretaría
de Fomento a los Agronegocios
que a mi leal y saber entender

quedó un poquito a medio cami
no señaló Mayorga Yo me
acuerdo que cuando Javier Usa
biaga tomó la Secretaría de Agri
cultura hizo un esfuerzo enorme
porque la Financiera Rural que

¿Cómo va a hacerle

Francisco Mayorga
para cumplir la

instrucción

presidencial si la
Sagarpa está coja y

no puede sola
estaba por nacer quedara ahí en
la parte de Agronegocios y la Se
cretaría de Agricultura tuviera un
brazo financiero finalmente las

autoridades hacendarías dijeron
no eso tiene que estar en otro la
do y ahí quedó la estructura pe
ro no le hemos podido dar hasta
el día de hoy un papel claro y de
finido en el tema de financia
miento y de fomento a los agro
negocios ¿Pues no que el
subsecretario Jeffrey Max Jones
Jones era mucha brocha para
los business preguntan los
agroyuppies

En el sustantivo de nuestro
nombre Alimentación no tuvie
ron lo que dijo Nelson Vargas
prácticamente declaró el compa
reciente a los senadores Es un
nombre hueco en la Sagarpa no
tiene nada dentro y para mí ésa
es la clave y si no tenemos nada
que ver con alimentación es muy
difícil planear ordenar los merca
dos En otras palabras estamos
jodidos dicen aquéllos Peor
aún agregó la alimentación en
este país está dispersa en diferen
tes dependencias y con diferen
tes enfoques que a ratos chocan
con el enfoque que los producto
res o la Secretaría le quieren
dar al estar esa parte de ali
mentación inconexa desmem
brada en el aparato guberna
mental se ha pedido siempre
planeación certidumbre equi
dad entre el productor y el con
sumidor Por lo menos la Sagar

pa no puede sola
definitivamente es como poner
una mesa a la que le falta una pa
ta o la pata está más corta

¡Si no puede que renuncie
gritan los millones de campesi
nos pobres

De lo que nunca se dio cuenta
el titular de la Sagarpa fue que
con la confesión a los legislado
res de que la Sagarpa es un
des orden por decir lo menos
hizo ver mal al presidente de la
República quien fue el que lo de
signó Dijo Calderón el 7 de sep
tiembre cuando le dio las gracias
a Alberto Cárdenas Instruyo al
nuevo secretario a que trabaje
con energía para profundizar los
esfuerzos a fin de llevar apoyos
oportunos a los campesinos y
productores del campo así como
a pescadores y acuacultores es
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pecialmente a los que menos tie
nen La gente del campo requiere
total compromiso de sus autori
dades para sacar adelante a sus
familias y al mismo tiempo se
guir llevando alimentos suficien
tes a la mesa de los mexicanos
Hoy debemos redoblar esfuerzos
para que el campo siga siendo
una importante palanca de desa
rrollo y bienestar para las familias
mexicanas

¿Cómo va a hacerle Francisco
Mayorga para cumplir la instruc
ción presidencial si la Sagarpa
está coja y no puede sola

Agenda previa
Durante la presentación del Plan
de Desarrollo Maestro para la re
gión Tula Tepeji que por cierto

no solo beneficiará al estado de
Hidalgo sino a todo el centro del
país ya que contempla moderni
zación de vías de comunicación
construcción de plantas tratado
ras de agua residuales asenta
miento de empresas y la edifica
ción de la Refinería
Bicentenario el gobernador de
esa entidad Miguel Osorio
Chong destacó que más allá de
disputas lo que los mexicanos re
quieren son acuerdos y proyectos
que generen más oportunidades

En unos días se iniciarán los
trabajos de rehabilitación de las
playas de Cancún informó Ro
drigo de la Peña presideate de
los hoteleros de Quintana Roo y
vocero del proyecto de restaura

ción Señaló que están por lle
gar procedentes de Dubai las
dragas que llevarán a cabo las la
bores de extracción y bombeo
de los más de 6 1 millones de
metros cúbicos de arena para
devolver la amplitud y belleza
natural a estas playas del Caribe
mexicano Se estima que las
obras tendrán un costo de 957
millones de pesos que serán
aportados por los gobiernos fe
deral estatal y municipal 0

Nuestro más sentido pésame
a la familia Nolasco por el falleci
miento del doctor Alfredo Nolas
co A sus hijos Alfredo y Nohemí
y a su hermana Lucía un solidario
abrazo
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